

Pensamiento y lenguaje



UNIVERSIDAD DEL
SURESTE PLANTEL

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS

16 de abril de 2021

ENSAYO FINAL

LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

CATEDRATICA: YASMIN LOURDES SARABIA GONZALEZ

Realizado por: Irwin Flores Courtois

LO QUE SE VIO EN EL CURSO:

Lo que yo recuerdo al inicio del curso fueron los conceptos básicos del pensamiento y la memoria en los cuales entendimos bien como el pensamiento se asocia, para mí en esa clase recuerdo que entendí que el pensamiento se da como si fuésemos una clase de computadoras ya que procesamos y comprendemos la información.

Recuerdo que poco a poco fuimos entrando a lo que fue el lenguaje y ver la manera en la cual podíamos usar esa información para comunicarnos y que el habla y el pensamiento no podían ser vistos en solitario ya que uno dependía del otro y viceversa.

También comprendimos lo que eran los hemisferios cerebrales y que partes controlaban cada función, siendo el sistema límbico el que llamo la atención debido a su nombre y se encargaba de las emociones; En grandes rasgos el hemisferio derecho controla todo lo creativo y emocional y el izquierdo lo lógico, matemático y razonable.

Lo que si se me quedo muy claro fueron las habilidades del pensamiento y su orden de cómo se da el mismo: que es la observación, la comparación, relación, clasificación y descripción ya que en el foro se reafirmó mucho con el ejemplo que dimos sobre el tema, y me ayudó mucho a saber cómo se da el pensamiento y como este avanza en nuestro cerebro.

Lo que podría decir que fue lo más complicado para mí, fueron los diferentes trastornos, y sobre todo sus nombres, lo que son las afasias y apraxias que me generan hasta el momento mucha confusión debido a sus nombres tan parecidos más sin embargo me gustó mucho aprender de ello, conocer lo que es una agrafia que es la dificultad para poder escribir fue de las cosas que me llamaron más la atención de esa clase, incluso resolver mi duda de lo que es una amnesia selectiva aprendí mucho y me impulso a seguir buscando más información.

Lo de las clases del pensamiento fueron de las cosas más sencillas que vimos ya que tenía conocimiento previo de ellas y realmente no es tan difícil si no se me olvidan momentáneamente (posible amnesia de fuente).

También vimos los diferentes tipos de lenguaje donde de todos los que me llamaron la atención fue el lenguaje artificial debido a como se origina este y sobre todo que es algo de lo que más se utiliza hoy en día gracias a la tecnología que es donde más destaca este tipo de lenguajes.

Y eso es todo lo que yo recuerdo o destaco para mí en este curso, no quise agregar mucho debido a que no quería que fuese un resumen, como bien marca la prueba, es todo lo que pude aprender y escribir libremente según este curso saludos profe!!!